

# *Ein Gruß zum Jahresende*

## *Liebe Mitglieder der Tennisabteilung,*

alljährlich blicke ich gerne auf das zurückliegende Tennisjahr zurück.

Viele von uns nutzten die Gelegenheit, in den ersten Monaten noch ein paar Turniere zu spielen, um fit in die Freiluftsaison zu gehen. Parallel wurden die letzten Mannschaftsspiele der Winterrunde absolviert. Mit drei Mannschaften im Jugend- sowie zwei Teams im Seniorenbereich war die Tennisabteilung in den Wintermonaten vertreten. Die Kinder und Jugendlichen durften mit Jugendwartin Leona Dittrich die Koblenz-Open besuchen, um dort einmal hautnah die Profis zu bestaunen. Die Kleinsten wurden in die Emser Tennishalle und anschließend in unsere Pizzeria am Rathaus eingeladen.

Im März fand die Mitgliederversammlung statt. Bianca Best und Oliver Weber schieden aus dem Abteilungsvorstand aus und wurden für ihre Verdienste mit der silbernen Ehrennadel des Tennisverbandes Rheinland ausgezeichnet. Harald Salzer trat ebenfalls nicht mehr an. Als neue Mitglieder des Vorstandes wurde das Ehepaar Tim und Susann Wendling willkommen geheißen. Tim „sorgt“ sich nun um die Finanzen und Susann kümmert sich um die Belange rund um das Clubhaus.

Am Vatertag wurden zum zweiten Mal die „Spritz-Open“ ausgetragen. Bei diesem Spaß-Turnier waren wieder rund zwanzig Teilnehmer am Start.

An der Medenrunde nahmen fünf Jugend- (gem. U 10, gem. U 12 grün, gem. U 12 gelb, Mädchen U 15 und Jungen U 15) und vier Seniorenmannschaften (Herren I, Damen 30, Damen 40 und Herren 40) teil. Dabei durften die Jungen U 15 ohne Spiel- und Satzverlust die verdiente Meisterschaft feiern. Die Herren 40 freuten sich nach dem letztjährigen Abstieg über den direkten Wiederaufstieg in die A-Klasse.

An der beliebten Mixedrunde nahm in der A-Klasse ein Team der Abteilung teil.

Über den gesamten Sommer hinweg wurden wieder Turniere besucht. Die einzelnen Berichte hierüber findet Ihr über unsere Homepage und auf Facebook.

### Weitere Aktivitäten im Jahr 2025:

- Jugendclubmeisterschaften

Bereits vor den Sommerferien wurden die Vorrundenspiele ausgetragen. Am 13. September fanden die Finals Spiele statt. Die kleinsten Cracks wurden bei den Minispiele gefordert

- Limes-Open

Mit der maximalen Anzahl von 32 Teilnehmern war unser LK-Turnier in diesem Jahr stark gefragt. Als Ausweichanlage durften wir die Anlage in Kadenbach nutzen. Alle Teilnehmer fühlten sich wohl und viele haben bereits Ihre Zusage für die zehnte Auflage im nächsten Jahr gegeben.

- Inklusionstag:

Zum vierten Mal wurde der Inklusionstag durchgeführt. Die Stiftung Scheuern reiste wieder mit über 20 Teilnehmern an. Anschließend verbrachte man noch einige gemeinsame Stunden im Clubhaus.

In diesem Zusammenhang sei erwähnt, dass wir mit diesem Aktionstag beim Abstimmungs-Wettbewerb „Verein des Monats“ den dritten Platz im September belegen konnten. Vielen Dank an alle eifigen Abstimmer, die uns mit Ihrer Stimme die stolze Summe von 1.000 Euro beschert haben.

- Internes Damenturnier

Nach einer einjährigen Pause trafen sich am 03. Oktober die Damen, um ein kleines aber feines Doppelturnier zu veranstalten.

### Kooperation

Mit dem TV Kemmenau werden wir künftig noch enger zusammenarbeiten. Nachdem bereits Kinder aus Kemmenau und Arzbach gemeinsam in einer Mannschaft spielen, werden beide Vereine versuchen, weitere Aktionen auf die Beine zu stellen. Der erste Schritt wurde in einer gemeinsamen Sitzung beider Vorstände im Oktober getan. Eine Kooperationsvereinbarung wurde hierzu verschriftlicht.

### Dankeschön!

An dieser Stelle möchte ich noch ein herzliches Wort des Dankes aussprechen. Vor allem an meine Vorstandskolleginnen und Kollegen und an diejenigen, die unsere Arbeit unterstützen: Den Mannschaftsführern, den Eltern, Trainern, Ideengebern, Sponsoren, sowie an den Förderverein Jugend SVA. Ohne Euch würde es nicht funktionieren und ich wage die Behauptung, dass die Tennisabteilung sonst auch nicht so gut aufgestellt wäre.

Ich hoffe, wir sehen uns am 03. Januar zu unserer gemeinsamen Wanderung zum Köppel.

Ich wünsche Euch und Euren Familien abschließend, auch im Namen meiner Vorstandskolleginnen und Kollegen, eine schöne Adventszeit, ein besinnliches Weihnachtsfest sowie Glück, Zufriedenheit aber vor allem Gesundheit für das kommende Jahr.

Auch in 2026 haben wir wieder viel vor!

Bis bald, Euer



Alex Specht

Abteilungsvorsitzender Tennis